

Sous la présidence d'honneur de

Françoise MOULIN CIVIL

Rectrice de la région académique Auvergne-Rhône-Alpes, Rectrice de l'académie de Lyon, chancelière des universités



Khaled BOUABDALLAH

Président de l'Université de Lyon

Michèle COTTIER

Jacques PORTE

Présidente de l'Université Jean Monnet

Directeur de l'École nationale supérieure d'architecture

vous prient de bien vouloir honorer de votre présence la cérémonie au cours de laquelle

Monsieur João Sette WHITAKER FERREIRA

Professeur en Architecture et Urbanisme à l'Université de São Paulo (Brésil)

recevra les insignes de Docteur Honoris Causa

de l'Université Jean Monnet en partenariat avec l'École nationale supérieure d'architecture

mardi 5 décembre 2017 à 17 heures

Bâtiment principal, Campus Tréfilerie Amphithéâtre J01 2 rue Tréfilerie , 42000 Saint-Étienne



João Sette Whitaker Ferreira

Professeur en Architecture et Urbanisme

João Sette Whitaker Ferreira, architecte, titulaire d'un Doctorat en Urbanisme, est professeur à la Faculté d'Architecture et d'Urbanisme et au Laboratoire sur le logement et les établissements humains (LabHab) à l'Université de São Paulo au Brésil. Le LabHab est un laboratoire de référence au Brésil sur les questions du logement social, de l'informalité urbaine et de l'urbanisation spontanée. Il mène des recherches sur ces thèmes et réalise des missions de consultation auprès des municipalités, pour l'élaboration de leurs politiques urbaines et de logement. Les champs d'enseignement et de recherche de João Sette Whitaker Ferreira sont l'architecture et la ville, l'économie urbaine, les politiques urbaines, de logement, les inégalités spatiales, la précarité urbaine et du logement, et le développement urbain au Brésil et en Amérique Latine.

Ex-Secrétaire au Logement de la Ville de São Paulo, Brésil (2016) et Président de l'École Doctorale de la Faculté d'Architecture et d'Urbanisme, João Sette Whitaker Ferreira a reçu plusieurs prix et édité trois ouvrages. Il est aussi coordinateur de la Commission de Coopération Internationale et de l'Aire de Concentration « Habitat » au sein du Programme de « Pós-Graduação » (École Doctorale) de la Faculté d'Architecture et d'Urbanisme. Dans sa carrière, il a participé à plus de 100 jurys de thèses, entre qualifications de « mestrado », jurys de maîtrises et de doctorats.

